
 
 

 

 

 

Interrogazione n. 792 

presentata in data 28 marzo  2019 

 a iniziativa del Consigliere Giancarli 

     “Atti conseguenti la risoluzione n. 85/19 ad oggetto: “Impegno della Regione Marche 
a tutela dell'ambiente e dei beni paesaggistici rispetto agli interventi di risanamento 
acustico previsti dal piano di Rete Ferroviaria Italiana (RFI)” 

 a risposta orale 

 

 

 

Il sottoscritto consigliere regionale 

 

Vista la risoluzione n. 85/19 ad oggetto: “Impegno della Regione Marche a tutela dell'ambiente 

e dei beni paesaggistici rispetto agli interventi di risanamento acustico previsti dal piano di Rete 

Ferroviaria Italiana (RFI)”; 

 

Considerato che tale atto impegna il Presidente e la Giunta regionale “a farsi portavoce, in tutte 

le sedi competenti, delle decisioni assunte da ciascun Comune marchigiano costiero, interes-

sato dagli interventi di risanamento acustico previsti dal Piano redatto da RFI, così come risul-

tano dai rispettivi atti inviati alla Giunta regionale stessa e a promuovere e sostenere, in ogni 

modo, il rispetto delle prescrizioni contenute nell’Intesa sul Piano degli interventi di contenimento 

ed abbattimento del rumore espressa dalla Conferenza Unificata dell’1 luglio 2004”;  

 

INTERROGA 

 

il Presidente della Giunta regionale per sapere: 

 

1. se non ritenga di riferire in Aula sugli sviluppi del confronto con RFI e con le autorità 
competenti; 

2. se, oltre alle riunioni tecniche, non consideri opportuno arricchire l'approfondimento della 
questione, organizzando incontri che favoriscano la partecipazione dei Sindaci, delle 
associazioni e dei comitati che hanno manifestato la volontà di trovare soluzioni alla 
problematica dell'inquinamento acustico ferroviario compatibili con la situazione 
ambientale, paesaggistica, economica e turistica esistente. 

 

 


